

令和6年9月

三木防犯協会関係各位

三木防犯協会事務局  
電話83—6780

お 知 ら せ

防犯協会の8月中の活動結果及び三木署関連ニュースについてお知らせします。

日	事 項	内 容
1	解体作業で事故	午後3時35分頃、別所町の会社敷地にあるコンテナ内で自営業の男性(68才)がショベルカーのアームの下敷きになって倒れて亡くなっているのが発見されました。
4	SNS型投資詐欺事件の発生	市内の女性会社員(59才)がLINE(ライン)グループで知り合った相手から投資話を持ちかけられ、ネットバンキングで6回にわたりお金を振り込み、1650万円をだましとられました。また別の市内男性会社員(42才)もFX投資名目で、約345万円の被害にあっており、全国でも同様の被害がでています。 投資の知識がある方でもだまされています。 儲け話には安易に飛びつかず、冷静に考えましょう!
9	街頭キャンペーンの実施	県下一斉に特殊詐欺被害防止キャンペーンが行われました。三木署にあつては神鉄志染駅前において、生活安全課員、地域課員らがチラシやティッシュを配付し、自動録音機付電話の利用を呼びかける等、注意を喚起しました。
10	夏祭り会場での防犯広報活動の実施	緑が丘のふるさと祭の会場において、緑が丘支部の皆さんが防犯広報活動を行いました。 来場者に対し、特殊詐欺に注意のポリ袋やマグネット、パトカーの巾着袋を配付し、子どもたちにはこれが大好評でした。
14	還付金詐欺被害の発生	市内で還付金詐欺が発生しました。 高齢の女性(80才)宅に市役所職員をかたって電話をかけ「医療費の還付金があります。」「期限がきれているが、本日手続きをすると受け取れます」等と言ってATMから約100万円を振り込ませたものです。
15	街頭キャンペーンの実施	年金の振込日にあわせて、イオン三木青山店において、街頭キャンペーンを行いました。 前日に市内で被害が発生したこともあり、還付金詐欺等について注意を呼びかけました。
16	第37回警察少年柔道剣道大会への出場	神戸市グリーンアリーナにおいて開催され、三木署からも柔道・剣道チームが出場しました。 今年は剣道チームが健闘し3位に入賞しました。 オリンピック出場の阿部兄妹も過去にはこの大会に出場しました。
23	特殊詐欺防止ステッカーの作製 ※ 神戸新聞掲載	三木警察署・防犯協会が特殊詐欺被害防止のステッカー1000枚を作り、三木郵便局に贈呈しました。 郵便局の配達車や單車、ポストなどに貼付し、注意を呼びかけています。 また、三木郵便局の職員2人が特殊詐欺被害を防いだとして、三木警察署長から感謝状が贈られました。